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( إجابة من بيان الإمام عل أسئلة محمد )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 02 ‐ 1429 هـ
13 ‐ 02 ‐ 2008 مـ

12:44 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=412

ــــــــــــــــــــ

أولئك هم ألد الخصام له رب العالمين..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، السلام علينا وعل جميع عباد
اله الصالحين، وبعد..

لقد سألت عن شء لذي خطرٍ عظيم عل الإسلام والمسلمين، فأولئك هم ألدُّ الخصام له رب العالمين
وأشدُّ خطراً من أهل سحرِ التخييل فهم لا يستوون، وذلك لأنّ الذين تُعلِّمهم الشياطين سحر التخييل يأمرهم
الشياطين أن يقولوا إنّهم سحرةٌ، وهذا النوع من السحر هدف الشياطين منه هو حت لا يفرق الناس بين

السحر والمعجزة حت لا يصدِّق الناس رسل ربهم لئن أيدهم بآيات المعجزات للتصديق لدعوتهم.

وأما سؤالك يا أخ محمد هو عن سحرة من نوع آخر؛ بل هم أشدّ خطراً عل الإسلام والمسلمين، فلا يستوي
أهل سحر التخييل وأهل سحر الفرق والجمع بين العشاق والأزواج، فأما أهل سحر التخييل فتأمرهم

الشياطين أن يقولوا إنّهم سحرة، وهذا النوع من السحر كما أفتيناكم من قبل أنّ هدف الشياطين منه هو
الصدّ عن الإيمان بآيات اله معجزةَ التصديق لأحد المرسلين، وذلك حت يقول الناس: "إنّما أنتم سحرة

.ونا بها"، كما فعل فرعون مع موستحاج م بسحرة ومثل هذه الآيات التفلنأتين
وهؤلاء السحرة لا يعلمون ما هو هدف الشياطين من تعليمهم لسحر التخييل، ويعتبر أهل هذا النوع من

السحر ف ضلالٍ ويوجد أمل ف إيمانهم لئن تبين لهم الحق كما تبين لسحرة فرعون فخروا للحق ساجدين
لأنّهم يعلمون بأنّ ما جاء به موس ليس سحراً كمثل سحرهم مجرد تخييل إل أعين الناس؛ بل الحق من

ربهم ثعبانٌ مبين تحولت إليه عصا موس آية للتصديق من رب العالمين، فخروا للحق ساجدين بعدما تبين
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.لهم الحق

وأما ما تسأل عنهم يا محمد فليسوا هم من هذا النوع؛ بل أشدّ خطراً عل الإسلام والمسلمين ولم يونوا
عل ضلالٍ مبين كمثل أصحابهم؛ بل هم من شياطين البشر من الذين يفرون باطن الأمر وهم يعلمون أنّه

الحق من ربهم فيظهرون الإيمان والإحسان ليزعم الناس إنّهم من الصالحين الأخيار. وهذا النوع من
حرة يعبدون الشياطين فهم عبدة الطاغوت وهم يعلمون أنّه الطاغوت؛ الشيطان الرجيم، فهم ليسوا علالس
ضلالٍ مبين كأصحابهم بل يتّبعون سبيل الباطل وهم يعلمون. وبعد أن صار الإتّفاق بينهم وبين الشياطين

عل إطفاء نور اله والفساد ف الأرض لإهلاك الحرث والنسل قال لهم الشياطين: "نحن سوف نُعلِّمم سحراً
من نوع آخر ولن عليم أن تعلموا إنّما نحن فتنةٌ للمسلمين فلا تفروا ظاهر الأمر وتظاهروا بالإيمان

والإحسان ليظن الناس فيم خيراً، وكذلك عليم أن تصلّوا ف المساجد ل تنجح الخطة الأخطر لصدّ
الناس عن الهدى فتهلون بالسحر الحرث والنسل فلا يلدون إلا فاجراً كفَّاراً، ولا تقولوا للناس إنّم سحرة
بل روحانيين وإنّ لديم جنود من الجن صالحين هبةً من اله فلأنّم صالحون من اله عليم بخدم من
الجن صالحين تأييداً لصلاحم، واله يمن عل من يشاء وإن هذه هبةٌ من اله لم نظراً لصلاحم".

بالحق فتوا ه ورسوله غير الحقال حقيق لا أقول عل بغير الحق الذي لا يفت المنتظَر الحق وأنا المهدي
ف هؤلاء الشرذمة الخبيثة فابين حقيقة مرهم من القرآن العظيم وأفصلها تفصيلا لأول الألباب منم، فهل
يتذكر إلا أول الألباب؟ وإليم الفتوى ف شأنهم من التاب بالقول الحق والصواب وفصل الخطاب، وقال

الْجِننْسِ وا يناطا شَيدُوع ِنَب للْنَا لعكَ جذَلكو} :م كتابه القرآن العظيم؛ قال تعالمح ه عنهم فال
هلَيا َغتَصلونَ (112) وفْتَرا يمو مهفَذَر لُوها فَعكَ مبر شَاء لَوا وورلِ غُرالْقَو فضٍ زُخْرعب َلا مهضعب وحي
افْئدَةُ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة وليرضوه وليقْتَرِفُوا ما هم مقْتَرِفُونَ (113)} صدق اله العظيم [الأنعام:113].

وهذا النوع من شياطين البشر من الذين يتلمون عن علوم الغيب والحظ قد أفتاكم اله إنّما توح إليهم
الشياطين خطفات غيبية يسترقونها لهم من الملأ الأعل بالسماء الدُنيا فيوحون إل أوليائهم زُخرف القول
غروراً وأكثرهم كاذبون، لا يتحقّق مما يقولون شيئاً. ولنه يوجد بعض الأحيان خطفات حقيقة سمعها أحد
الشياطين من حديث الملأ الأعل الملائ يتلمون عن علوم الغيب فيما يرويه لهم أمين السر الروح الأمين
جبريل عليه الصلاة والسلام عن اله سبحانه وتعال الذي لا يعلم الغيب ف السماوات والأرض سواه وهو
يوح ما يشاء لأمين السر جبريل عليه الصلاة والسلام خليفة اله عل الملائة بالملأ الأعل فهو مطاعٌ ثم

أمين، ولن الشياطين يعلمون إنّه قد يؤيد اله أحد أنبيائه بعلوم غيبية فيصدّقه الناس، فيف السبيل لإفشال
هذه الآية الغيبية والت قد تون سبباً للتصديق من الناس برسل ربهم؟ ولذلك يذهبون لاستراق السمع من
الملأ الأعل بالسماء الدُنيا، وقبل نزول القرآن كان الاستراق يسيراً عليهم فيسترقون قصصاً مفصلةً كما

فرعون نبياً ورسولا ه إلإذا بلغ أشدّه ابتعثه ال ذلك العام حت إسرائيل ف بن استرقوا قصة مولودٍ يولد ف
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وأنه سوف يقول له قولا ليناً لعله يتذكر أو يخش أو يأخذه اله نال الآخرة والأول. وعندما علم العرافون
المشعوذون الأفَّاكون بهذا النب عن طريق أوليائهم شياطين الجن ومن ثم ذهبوا إل فرعون فأخبروه بذلك،
بن ف هذا العام غلام ه إليه؛ بل قالوا: "ۇلد فيبعثه ال إسرائيل نب بن غير أنّهم لم يقولوا له بأنّه ولد ف
إسرائيل عدو لك يا فرعون فإذا لم تقضِ عليه فسوف يأخذ منك ملك، فانظر ما تفعل حت لا يذهب منك

ملك قبل فوات الأوان"، وقال فرعون: "سوف نقض عل جميع مواليد هذا العام والذي لا يزال ف بطن أمه
هال نجإسرائيل فلم ي من بن كامل جيل فرعون عل ينزل"، ومن ثم قض بطن أمه حت ركله وهو ف سيتم
بيه بنفسه فيرده إل أمه ل يدفع فرعون لها منهم إلا موس عليه الصلاة والسلام فأت به إل فرعون ل ير
أجر الرضاعة ل يعلم الذين يصدقون العرافين من الملوك والرؤساء أنّهم لا يستطيعون أن يردوا قضاء اله
وقدَره بالمر المضاد منهم تصديقاً للام العرافين والذين لا يحذِّرونهم إلا من الصالحين فقط، ألم يحذِّروا
فرعون من موس وهو رجل صالح؟ ولا تجدونهم يخبرون الملوك والرؤساء فيحذِّرونهم من الافرين أبداً

فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّهم أولياؤهم، وهذه مهمة من مهمات أخرى لا يزالون ملفين بها ولن الشياطين
قسمين قسم يسند تنبؤاته إل موهم إلفيحبطون خطتهم؛ بل قس أمروهم أن لا يقولوا للناس علّمنا الشياطين
حركات الواكب والنجوم والأبراج المفتراة ولا دخل للنجوم بذلك بل علّمهم الشياطين أولياءهم من الجن،
ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وأله وسلم: [كذَب المنَجمونَ ولَو صدَقُوا] صدق رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم؛ بمعن أنّهم كذبوا ف قولهم بأنّهم علموا تلك الخطفة الغيبية من خلال رصدهم

لمواقع الواكب والنجوم، وحت ولو صدقوا ف قولهم الغيب بل علّمهم الشياطين بذلك.

وأما القسم الأخر والأخطر فيسلون طريق الصلاح لإهلاك الحرث والنسل، وكذلك يقولون بالغيب الحاضر
بمعن إنّه ليس غيباً لم يحدث بعد؛ بل بعد حدوثه، وأكثرهم كاذبون، فمنهم من يقول لمن جاء إليه اسمك

كذا وكذا وجئت من أجل كذا وكذا ومن ثم يزداد يقيناً ف المشعوذ فيظن شفائه عل يده بينما أخبره باسمه
شيطانٌ من نفس المنطقة الت جاء منها هذا المارق من دين الإسلام الذي ذهب إل العرافين حين ابتلاه اله

فانقلب عل وجهه يدعو من ضره أقرب من نفعه، لبئس المول ولبئس العشير.

ومن ذهب إل عراف يرجو منه الشفاء تصديقاً له أنّه يشف المرض فقد كفر بالقرآن العظيم الذي نزله اله
عل محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ منه آيات شفاء للمؤمنين من مسوس الشياطين؛ جميع
الآيات الت توحد اله وتسبحه وتذم الباطل وتتوعده وآيات الدعاء والتعويذ فيعيذكم اله من مس الشيطان

فيشف مريضم ويبطل السحر ويذهب الحسد.

فَاءش يهعنه: {ف م أن تعلموا بأنّ القرآن ليس مثله كمثل العسل، وذلك لأنّ العسل قال تعالن عليول
لِّلنَّاسِ} [النحل:69]، أي بشل عام وأما القرآن فشفاؤه حصرياً عل المؤمنين به والمصدقين به فجعل اله
فيه شفاء ورحمة للمؤمنين، وقد يبتل اله يقين المؤمن بالقرآن فيطيل عليه فترة المعالجة بالقرآن فهل يقول:
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"قرأنا عليه القرآن فلم يخرج المس منه برغم أنّه يصرخ ولنه لم يخرج". ومن ثم ينقلب عل وجهه فيذهب
إل العرافين المشعوذين من الذين يسمون أنفسهم الروحانيين وأنّهم يملون من الجن الصالحين.

ون من الجنالعظيم أنّهم يعلمون بأنّهم لا يمل ه العلشأنهم مقسماً بال ف المنتظَر أفت وأنا المهدي
الصالحين؛ بل الشياطين تملهم فتسخرهم ضدّ اله ورسوله؛ بل يعبدون الشياطين من دون اله وهم

يعلمون أنّهم أعداء اله والمسلمين، وإن يتظاهروا بالصلاح والإحسان فهم يعلمون إنما ذلك خداع للمؤمنين
تنفيذاً لأمر الشياطين المتفقين معهم عل إطفاء نور اله، وقال لهم الشياطين إنّما نحن وأنتم فتنةٌ نريد أن
نفتن المسلمين عن الحق فلا تفروا ظاهر الأمر وتظاهروا بالصلاح، ومنهم من يقولون إنّهم من آل بيت

رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ وهو ليس منهم؛ بل من ذُريات الشياطين قاتلهم اله أنّ يؤفون.

سلمين لماذا يتظاهرون بالصلاة والصلاح والإحسان ظاهر الأمر؟ وذلك لوهل تعلمون يا معشر الم
يستطيعوا أن يفسدوا ف الأرض فيهلون الحرث وهن نساءكم ليهلك نسلم فلا يخرج إلا نداً فلا يلدون إلا

فاجراً كفّاراً عاقَّاً عاصياً لربه وعاقَّاً لوالديه جباراً شقياً، وقد حذَّركم اله يا معشر المسلمين من هؤلاء
الشياطين الصالحين ظاهر الأمر مرهم ضد اله ورسوله، ويبطنون الفر وهم يعلمون أنّهم مجرمون وأنّهم
ليسوا عل الحق المبين، وإنّما يتظاهرون بالصلاح والإحسان تنفيذاً لخطة الشياطين الذين علّموهم سحر
الجمع والتفريق وقالوا لهم إنّما نحن وأنتم فتنة للمسلمين فلا تفروا ظاهر الأمر ليعجب الناس بقولم.

َلع هشْهِدُ اليا والدُّنْي اةيالح ف لُهكَ قَوجِبعي نالنَّاسِ م نمم: {وه عنأنا بأخباركم، وقال اله قد نبن الول
 هالو لالنَّسو ثركَ الحلهيا ويهدَ ففْسيضِ لرالا ف عس َّلذَا تَوا(204) وامصلَدُّ الخا وهو قَلْبِه ا فم
يحب الفَساد(205) واذَا قيل لَه اتَّق اله اخَذَتْه العزةُ بِالاثْم فَحسبه جهنَّم ولَبِىس المهاد (206)} صدق اله

العظيم [البقرة].

ولنّن المهدي المنتظَر أعلم أنّ الآية تتلم عنم وعن قوم آخرين ولدوا من الحرث الذي أهلتموه ليهلك
النسل فلا يلدوا إلا فاجراً كفاراً، وإذا قيل له إتّق اله أخذته العزة بالإثم كبراً وغروراً، فأما أنتم فلا تأخذكم
العزة بالإثم؛ بل تتظاهرون بالتق والصلاح وبأنّ اله وهب لم جنّاً صالحين، ولنّن أشهد اله وملائته

والصالحين من عباده إنّم تعلمون أنّهم أولياؤكم من الشياطين فأنتم لهم عابدون، وعبادتم لهم أن
يسخّروكم ف الصدّ عن سبيل اله بإهلاك الحرث والنسل حت لا يلدنَ النساء إلا فاجراً كفَّاراً كما فعلتم من
قبل بحرث قوم نوح فانوا لا يلدون إلا فاجراً كفَّاراً، وفتنتم امرأة نوح الت خانت زوجها مع أحدكم يا معشر
المشعوذين فأنجبت فاجراً كفاراً، وكان يظن نوح أنه ابنه ولن اله أفتاه أنّه ليس ابنه وأنّه ثمرة عمل غير
نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ى نُوحنَادو} :ه تعالبسبب خيانة امرأة نوح مع أحد المشعوذين. وقال ال صالح
ََف حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي (45) قَال ينماكالْح محا نْتاو قدَكَ الْحعنَّ واو لها

ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر (46) قَال ينلاهالْج نونَ مَنْ تظُكَ اعا ِّنا لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس
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بِه علْم وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين (47)} صدق اله العظيم [هود].

ومن ثم بين اله ف موضع آخر إنه ليس ابنه نتيجة خيانة زوجته وإنه ثمرة عمل غير صالح. وقال اله
نيحالادِنَا صبع نم ندَيبع تانَتَا تَحك ةَ لُوطارامو ةَ نُوحارموا افَرك لَّذِينل ثَلام هال برض} :تعال

فَخَانَتَاهما} صدق اله العظيم [التحريم:10].

ويا معشر نساء المسلمين من الذين يتزوج عليهن أزواجهن ومن ثم تذهب إحداكن إل عرافٍ مشعوذٍ
فتطلب منه أن يحبب إليها زوجها ويره إليه الأخريات، ومن ثم يقول لها: "ولن سوف أخبرك بسرٍ

وعاهدين أن لا تخبري أحداً" فتقول له العهد. ومن ثم يقول: "إن طلبك هذا لا بدّ أن يون عل نجاسة وأنتِ
جنُب من ولك ما تطلبين". فبعضهن تخاف اله فتقول لا أستطيع وذلك لأنّها كانت تظن الأمر عادي فذهبت

بجهالة منها، وأكثرهن توافق لطلب المشعوذ الذي يزعم الصلاح ومن ثم يجامعها شيطانٌ رجيم حت إذا
جبل أنّه ابنه فأخذته العزة بالإثم وقال سآوي إل ه كما قال نوح لابنه الذي يظنال أنجبته وقيل له اتق
يعصمن من الماء. وليست ثمرة الزن من مشعوذٍ كمثل ثمرة زن الزناة المؤمنين. وقال اله عنهم:

{ادعوهم بائهِم هو اقْسطُ عندَ اله فَان لَّم تَعلَموا آباءهم فَاخْوانُم ف الدِّين ومواليم} صدق اله العظيم
[الأحزاب:5].

ولن ذريات الزنا من المشعوذين تختلف، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ الذي جامعها من بعد الاتّفاق ليس
المشعوذ وحده بل فيه شركاء متشاكسون من الجن والإنس، وتلك طريقة من طرق المشاركة ف البنين من
الشيطان الرجيم، ومن ثم يعط لها السحر لزوجها فيتبع السحر خادم السحر مس شيطانٍ رجيم، حت إذا

جامعها زوجها تتم المشاركة الروحية من الشيطان مع الإنسان سواء كان ف المرأة أو الرجل، ولذلك
علمم محمد رسول اله أن تقولوا حين تأتون نساءكم من حيث أمركم اله أن تقولوا: [اللهم جنبنا الشيطان
ه ذريته فلا يشاركه الشيطان شيئاً سواء كان فيه أو فوجنب الشيطان مارزقتنا]، فمن قال ذلك عصم ال

زوجته وذلك نوع من المر الآخر للمشاركة.

وأفت بقتل المشعوذين لئن قدرتم عليهم من قبل توبتهم ومنهم العوبل ف اليمن ف مدينة رداع أشهر
المشعوذين ف اليمن من الذين يحذّرون عل عبد اله صالح من المهدي المنتظَر الحق، غير إنّه لا يقول له
أنّن المهدي المنتظَر؛ بل يحذِّره من أسرت فيقول: "احذر من تلك الأسرة حت لا يزيحونك من مانك". ولو
اطّلع الرئيس اليمان عل عبد اله صالح عل بيان هذا لعلم إنّ لا أنطق إلا بالحق بإذن اله، وللأسف فإنّ
الرئيس اليمان عل عبد اله صالح صدَّق العرافين الأفّاكين ف هذا الشأن، ولنّ لست شراً له كما يزعم
المشعوذون، وأقسم باله العل العظيم أنّن خير لعل عبد اله صالح من ولده واله عل ما أقول شهيدٌ

ووكيل. فلا يتّبع العرافين فإنما يحذرونه من الصالحين! ألم يحذِّروا فرعون من موس وهو رجل صالح؟ ولا
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تجدهم يا عل عبد اله صالح قط حذَّروك من الافرين وذلك لأنّهم أولياؤهم، فهل فهمت الخبر ف بيان
المهدي المنتظَر الناصر لمحمد رسول اله والقرآن العظيم الإمام ناصر محمد اليمان؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

_______________


